

Le quatrième grand message

Le 20 septembre 2020, journée mondiale des enfants, Jésus m'a donné le message supplémentaire suivant à midi alors que je priais le chapelet:



Je suis content que tu
pries pour les pauvres âmes!

Tu peux faire tellement de bien
faire pour eux!
Ils te le remercieront éternellement.

Ne refuse pas mes inspirations!

Tu as beaucoup prié.
Je veux que tu pries encore plus!
Je te libérerai pour cela.

N'aie pas peur. Ne désespère pas!
Tout se trouvera!

Tout sera pris en charge.
Je ne te laisserai pas mourir de faim.

Fais tes pas avec confiance avec moi!
Rien ne t'arrivera!

Prie pour les infidèles!
Ils en ont besoin!

Prie pour les malades!
Prie pour les pauvres!

Prie pour les enfants!
Prie pour les adultes!
Prie pour tout le monde!

Ne te soucie pas du monde!
Occupe-toi de mon royaume!

Beaucoup d'âmes sont perdues
parce que personne ne prie pour eux.
Combien de bien manque ici!

Mon peuple se rassemblera à *Haidhausen*.
Je l'ai déterminé de cette façon.
Tu le verras!

Sois mon élève ardente!
Apprends aux autres!

Rende témoignage de moi et de ma parole.
Sois crédible et ferme!
Je suis avec toi!

Ne t'inquiète pas.
Tout se trouvera.
Aie confiance en moi!
Tu le verras.

Ne désespère pas.
Je dirige tes pas.

*Va dans le monde entier,
annonce la Bonne Nouvelle
à tous les hommes!*¹

N'aie pas peur!
Personne ne peut te faire violence.
Je suis avec toi!

Les chemins sont longs,
mais j'irais avec toi.

Écoute ma voix!
Je t'emmènerai au but.

*Je te repose
dans des prairies verdoyantes.*²

Amen.

¹Marc 16:15

²voir: Psaume 23:2 ("L'Eternel est mon berger")